
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence V2527CO

Prix 1 690 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Retour à la venteÀ pied du village de La Colle sur loup, au sein d'un domaine fermé

de  qualité  et  au  calme  absolu,  une  belle  villa  moderne  en  parfait  état,  d'environ

190m2 habitables, sur un terrain plat d'environ 1400m2.La propriété profite d'une

très belle vue sur les collines environnantes et du soleil  tout au long de la journée

grâce  à  son  exposition  sud  ouest.De  plain  pied,  l'entrée  ouvre  sur  un  spacieux

séjour avec cuisine toute équipée, également la suite de Maître. On retrouve aussi,

espace  buanderie  et  le  garage.À  l'étage  une  chambre  profite  de  sa  propre  salle

d'eau et les 2 autres ...

Back on the marketJust a stone's throw from the village of La Colle sur Loup, in the

heart of a quality gated estate in absolute peace and quiet, a beautiful modern villa

in  perfect  condition,  with  around  190m2  living  space,  on  a  flat  plot  of  around

1400m2.The property enjoys lovely views over the surrounding hills and is bathed in

sunshine all day long thanks to its south-west exposure.On one level, the entrance

hall opens onto a spacious living room with fully-equipped kitchen and master suite.

There  is  also  a  laundry  area  and  a  garage.Upstairs,  one  bedroom  has  its  own

shower room and the ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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